



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Las Ferias Locales de Artes - FLA 2022 aterrizan en La Candelaria

Del 13 al 21 de agosto la Galería Santa Fe recibirá esta iniciativa del Instituto Distrital de las Artes – Idartes diseñada para reactivar al sector y circular los proyectos de artistas locales y emprendedores.

La Candelaria será la tercera parada de la **versión del 2022 de las Ferias Locales de Artes**, que visitaron ya Usaquén y Kennedy, y que reunieron, en su edición 2021, a 6.000 asistentes y 161 expositores. El programa busca ofrecer nuevos espacios de intercambio para todos los agentes de la cadena de valor de las artes en Bogotá y exponer su obra a públicos de distintas localidades.

Además de la oportunidad que ofrecen las **Ferias Locales de Artes** para la circulación y comercialización de bienes y servicios artísticos, también son un espacio para que los asistentes participen en talleres de formación y disfruten de una nutrida agenda cultural.

Las Ferias Locales de Artes se instalarán en la **Galería Santa Fe del 13 al 21 de agosto, de 11:00 a.m. a 6:00 p.m.** y contarán con la participación de 38 expositores que ofrecen bienes y servicios para los campos de la Literatura, las Artes Plásticas y Visuales, las Artes Audiovisuales y el Programa Arte a la KY.

Acerca de los artistas en las Ferias Locales de Artes

Las **Ferias Locales de Artes** nacen en 2020 como respuesta a la pandemia, y con el objetivo de reactivar cada eslabón de la cadena productiva de las artes, tanto económica como socialmente. Los artistas que participan en estas ferias se diferencian por ser artistas en formación, sin representación y con trayectoria trabajando en el espacio público.

Por esta razón, los asistentes a las **Ferias Locales de Artes** en La Candelaria se encontrarán con una oferta artística diferente a la que esperarían ver en la Galería Santa Fe, esto incluye la posibilidad de comerciar con los artistas directamente, comprando su obra o mercancía para apoyarlos.

Con una enorme diversidad de estilos y disciplinas artísticas, que incluyen la pintura, la cerámica, el dibujo, la caricatura, la historieta, la fotografía y más, este espacio se convertirá en un panorama vivo de la escena artística empírica e independiente de Bogotá.



Acerca de las demás actividades de las Ferias Locales de Artes

Esta actividad de circulación comercial artística que llegará a La Candelaria será además motivo para la reunión de los ciudadanos en torno a otras facetas del arte.

La feria incluirá en su programación talleres de formación artística y variadas actividades culturales que dejarán ver lo vivaz de la escena de la ciudad y crearán nuevas conexiones entre agentes de la cadena de valor de las artes.

Esta parte de la programación incluirá presentaciones de danza, trueques de conocimiento audiovisual, sesiones de diálogo alrededor del arte, presentaciones del sector editorial y teatro para la primera infancia. La programación completa podrá ser consultada [aquí](#).

Para tener en cuenta

Las FLA estarán abiertas del **13 al 21 de agosto de 2022** en la **Galería Santa Fe** (carrera 1A entre calles 12C y 12D), de 11:00 a.m. a 6:00 p.m.

Entrada gratuita

Contacto de prensa

Pedro Bernal Villada

Celular: 314 279 5840

Correo: pedro.bernalvillada@idartes.gov.co

Yeimi Díaz Mogollón

Celular: 305 855 8295

Correo: yeimi.diaz@idartes.gov.co

Sada Sánchez Martínez

Celular: 320 2711 088

Correo: sada.sanchez@idartes.gov.co